
Kurze Beschreibung des Beitrags „Portrait der Band Fanfara Kalashnikov“ 

 

Deutsch: 

Die Balkanband Fanfara Kalashnikov ist ein Blasmusikorchester im Balkan-Orient-Stil, das starke 

Einflüsse aus unterschiedlichsten Musikstilen wie Jazz und Funk enthält. Ihre Musik begeistert das 

Publikum vor allem durch ein rasantes Tempo, durch den sog. „Speed Brass“. Fanfara Kalashnikov 

arbeiteten bereits zusammen mit dem Sänger Peter Fox, der Sängerin Miss Platnum und der New 

Yorker Ska-Legende Vic Ruggiero. Der Beitrag gibt einen Einblick in die Musik und das Leben der 

Künstler.  Außerdem wird das Geheimnis um den Bandnamen gelüftet. 

1. Lied: „Impro, live im Lido" 

2. Lied: "Trance Balkanic“ 

Englisch: 

Fanfara Kalashnikov is a brass music band from the Balkans which plays in a Balkan-Orient style and 

comprises strong influences from the most different music styles like jazz and funk. Their music 

fascinates the audience mainly by their rapid tempo, so called “Speed Brass”.  Fanfara Kalashnikov 

worked together with the singer Peter Fox, Miss Platnum and the New Yorker Ska-Legend Vic 

Ruggiero (The Slackers). The report  gives an insight into the music and life of the artists. Aside from 

that it lifts the mystery about the band’s name. 

 

1. Song: „Impro, live in Lido" 

2. Song: “Trance Balkanic” 


